
Hallo Ynishii,

vielen dnak für deine ausführliche Antwort. Stimmt, man kann wissenschaftliche erklärbare Phänomene je nach
Wissensstand und Herangehendweise auch als Magie interpretieren. Eine fremde Kultur kann etwas, dass
wir bis ins kleinste Detail erforscht haben, als etwas nicht von dieser Welt interpretieren.
Um bei deinem Beispiel zu bleiben: Wenn ich aber sage, dass die Telekinese aufgrund eines Magnetfelds
nicht durch ein Objekt kommt, ist das doch eigentlich schon eine wissenschaftliche Betrachtungsweise, da
ich ja auch weiß, was ein Magnetfeld ist. und um diese Aussage treffen zu können, musste ich ja erst durch
einen Test überprüfen, dass es nicht bloß Zufall war, sondern tatsächlich am Magnetfeld liegt. Das ist eine
wissenschaftliche Vorgehensweise.

Was meinst du dazu?

Lieben Gruß

Carizard

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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